



---

## POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

### LE CERCLE SPORTIF AUTOCHTONE ANNONCE LES RÉCIPENDAIRES DES PRIX NATIONAUX DES ENTRAÎNEURS AUTOCHTONES DE 2023

---

**DEMANDES DES MÉDIAS :**  
ascoffice@aboriginalsportcircle.ca

**Le 30 octobre 2023**

Ottawa, ON – Le Cercle sportif autochtone annonce avec plaisir le nom des récipiendaires des prix nationaux des entraîneurs autochtones de 2023. Le gagnant et la gagnante cette année sont Tyndall Fontaine du Manitoba et Savanna Smith de la Colombie-Britannique. « C'est un honneur pour le Cercle sportif autochtone de célébrer les réalisations et l'impact que ces deux entraîneurs ont eu sur les jeunes autochtones sur le terrain de jeu et au sein de leurs communautés. Tyndall et Savanna sont des leaders au sein de la communauté sportive autochtone et créent des opportunités positives pour les jeunes autochtones autour du pays. », a déclaré Rob Newman, président du Cercle sportif autochtone.

**Savanna** est une entraîneuse de crosse internationale de Surrey, en Colombie-Britannique. Elle a eu le plaisir de travailler maintes fois comme entraîneuse aux Jeux autochtones d'Amérique du Nord, où elle a mené chaque fois son équipe au podium. Elle a aussi travaillé au niveau international dans ce domaine, puisqu'elle a dirigé l'équipe féminine Haudenosaunee de crosse en 2019 aux Mondiaux. Elle est connue et respectée professionnellement, comme entraîneur de crosse tant en stade qu'au champ. Savanna intègre la culture autochtone et les pratiques traditionnelles dans son travail d'entraîneuse, assurant ainsi la croissance holistique de ses athlètes.

« Je manque de mots pour bien intégrer toute ma gratitude et je sens mon esprit rayonner de bonheur. Je suis reconnaissante aux jeux de Medicine et du cadeau que j'y ai reçu, soit la possibilité de partager ma passion avec nos jeunes et de faire donner ce que j'ai de mieux, mon temps et mes encouragements », s'est exclamée Savanna, en apprenant la nouvelle.

**Tyndall** est un entraîneur de crosse internationale de Fort Alexander, au Manitoba. Son engagement inébranlable envers la croissance personnelle et le développement lui a permis de devenir entraîneur aux Jeux autochtones d'Amérique du Nord, d'occuper diverses fonctions au sein d'associations de crosse autochtones et allochtones, et même d'être entraîneur adjoint de l'équipe polonaise aux Jeux mondiaux juniors de crosse l'an dernier. Tyndall s'efforce d'exercer une influence positive dans la communauté et auprès de ses athlètes, peu importe leur niveau de jeu.

Tyndall a abordé ses réalisations : « Recevoir le prix national des entraîneurs autochtones de 2023 est un moment réjouissant que j'accueille avec modestie dans mon parcours d'entraîneur. Je suis profondément honoré et heureux de cette marque de reconnaissance. Entraîner à la crosse a toujours été un plaisir et constater les répercussions de mon travail sur mes athlètes est ma plus grande récompense. J'ai hâte de célébrer cette réalisation avec la communauté merveilleuse du milieu de l'entraînement et des athlètes qui continuent à m'inspirer tous les jours. »

Les récipiendaires des Prix nationaux des entraîneurs autochtones recevront leur prix le 3 novembre prochain dans le cadre du gala du leadership sportif de Petro-Canada qui se tiendra à Calgary (Alberta).